

Communiqué
Pour diffusion immédiate

Colloque sur la sécurité alimentaire à Laval

***Des données troublantes sur la pauvreté
de l'une des régions les mieux nanties du Québec y sont dévoilées***

Laval, mercredi le 24 janvier 2007 – Près de 200 intervenants lavallois préoccupés par la sécurité alimentaire participent aujourd'hui à un premier colloque sur le sujet à Laval. À l'occasion de cet événement de mobilisation, un premier état de situation de la sécurité alimentaire régionale y est dévoilé, indiquant notamment que s'il est vrai que la proportion des 370 000 Lavallois vivant dans la pauvreté économique est plus faible qu'ailleurs au Québec, 54 000 personnes de la région sont dépourvues.

Parmi les données révélées, on y apprend également que, en 2006 :

- Plus de 2 500 enfants ont reçu une aide alimentaire dans une vingtaine d'écoles primaires.
- Plus de 14 000 personnes par mois ont reçu de l'aide alimentaire par un organisme.
- Plus de 60 000 repas ont été servis par les popotes roulantes, surtout aux personnes âgées.

Des orientations enlignées sur la dignité et le développement durable

Pour améliorer la situation, le *Comité d'action en sécurité alimentaire de Laval* (CASAL) a développé – à partir de l'état de situation – des orientations régionales. Parmi celles-ci, assurer dans les quartiers défavorisés et aux personnes vulnérables une offre alimentaire qui soit accessible, à coût abordable et suffisante en quantité et en variété est notamment prioritaire. Tout comme favoriser l'achat de produits locaux pour soutenir le développement d'un système agroalimentaire durable.

Le premier colloque lavallois sur la sécurité alimentaire a pour objectif d'améliorer les connaissances des intervenants et des gestionnaires du milieu communautaire, de l'éducation, du réseau de la santé et des services sociaux ainsi que des acteurs municipaux et du secteur agroalimentaire. À partir d'une meilleure compréhension de la problématique, tous pourront mieux identifier des pistes d'actions multisectorielles favorisant le développement d'une sécurité alimentaire durable.

- 30 -

Pour information :

Emily Chartrand
Chargée de projet
Comité d'action en sécurité alimentaire de Laval (CASAL)
450 978-2121 poste 2650

Martine Caza-Lenghan
Responsable des communications
Direction de Santé publique
Agence de la santé et des services sociaux de Laval
450 978-2121 poste 2111